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Interpellation: Wird die Doposcuo¡a durch eine Luxuslösung ersetzt?

Sehr geehrter Herr Ratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Die Volksschule Kríens macht Angebote zur Hausaufgabenhilfe. Die Schiilerinnen und Schüler
der Primarschule können die Doposcuola besuchen. Diese wird in den Schulhäusern oder
schu I hausnah angeboten.

Die Doposcuola gibt es schon seit lahrzehnten in Kriens. An 3 Nachmittagen können die
Schülerinnen und Schüler die Aufgabenhilfe besuchen. Die Kosten pro Kind sind CHF 2.--
/Nachmittag. Aktuell profitieren ca. 150 Kinder von diesem Angebot,

Für das Schuljahr 2OLB|tg sollen neue Tagesstrukturen angeboten werden, Für das Schuljahr
2077118 kommt nochmals die Doposcuola zur Anwendung, allerdings mit 2 Betreuerinnen
weniger im Feldmrihleschulhaus. Dies weil die Rekrutierung angesichts bestehender Unsicher-
heiten schwer ist.

Die Vorteile der Dopscuola sind vielfältig:

Die Kinder erhalten die notwendige Struktur und Unterstützung beim Lernen
Die Leistungen verbessern sich rasch und nachhaltig
Es werden Klassenübergreifende Beziehungen aufgebaut
Die Doposcuola-Betreuerinnen sind kompetente und erfahrene Persönlichkeiten
Es gibt einen guten und regen Austausch zwischen Lehrpersonen und Betreuerinnen

Für uns stellen sich folgende Fragen an den Gemeinderat:

Wie soll daS Angebot mit den neuen Tagesstrukturen ab dem Schuljahr 2018/19
aussehen?
Geht die langjährige Erfahrung der Doposcuola-Betreuerinnen verloren?
Sind die Kosten bei einem neuen Angebot für Eltern mit kleinem Einkommen noch
tragbar?
Wird es ein Nebeneinander mit Doposcuola und neuen Tagesstrukturen geben?
Bis wann soll eine Entscheidung vorliegen, ob Doposcuola weitergeführt wird? Die
Unsícherheiten bei den Betreuerinnen müssen rasch ausgeråumt werden.



Für die Beantwortung der Fragen dankt die FDP-Fraktion im Voraus

Mit freundlichen Grüssen

Für die

E n Schwa


